Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 23 m?
Référence A-23140
Prix 255 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-mer : idéalement situé au Cceur de la vieille ville de villefranche sur
mer, a deux pas de la mer et des commodités, charmant studio avec coin nuit de
23.54m2. Situé au premier étage d'une petite copropriété, il a été entierement
rénové en 2020 et se compose comme suit : un séjour, un coin nuit, une cuisine

ouverte, une salle d'eau avec wc. Trois fenétres en fagade avec une vue Dégagé

sur la place de la république et un apercu mer. l'appartement est climatisé.
Possibilité de location saisonniere dans I'immeuble, belle rentabilité pour un

emplacement trés recherché. ldéal ...

Villefranche-sur-mer : ideally located in the heart of villefranche sur mer's old town,
a stone's throw from the sea and amenities, charming 23.88 sqm studio apartment
with sleeping area. Located on the second floor of a small condominium, it was fully
renovated in 2020 and comprises a living room, a sleeping area, an open kitchen
and a bathroom with toilet. Three windows on the facade with unobstructed views
of place de la république and the sea. The apartment is air-conditioned. Possibility
of seasonal rental in the building, very good return on investment for a sought-after

location. Ideal ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE
25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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